



Pièces 4 Pièces

Superficie 106 m²

Référence A758X

Prix 789 000 €

Mandelieu-la-Napoule Appartement à vendre (06210)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Au coeur d'un domaine privé et sécurisé 24/24 7/7 jours avec lagon, salle de sport et tennis, nous vous proposons ce superbe triplex composé d'une très belle pièce à vivre, une cuisine américaine équipée, un salle de bain, et un toilette indépendant ainsi qu'une somptueuse terrasse de 56 m2 avec vue mer et Estérel, au premier, deux chambres avec rangements, ainsi qu'un bureau pouvant être transformé en troisième chambre, une salle d'eau et un toilette indépendant, au second, une chambre avec nombreux rangements en sous pente, Dans cette résidence, magnifique piscine à débordement avec bains ...

In the heart of a private estate with 24/7 security, lagoon, spotlight room and tennis court, we offer you this superb triplex comprising a beautiful living room, fully equipped open-plan kitchen, bathroom and separate toilet, as well as a sumptuous 56 m2 terrace with sea and Esterel views, on the second floor, two bedrooms with storage space, as well as an office that could be converted into a third bedroom, a shower room and an independent toilet, on the second floor, a bedroom with plenty of storage space, The residence features a magnificent infinity pool with sunbeds and parasols, To ...

## **AS IMMOBILIER**

364 allée de la marine royale - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE <u>Contacter l'agence</u>

Voir tous les biens de cette agence





